



D.1690

Urrugne Côte basque : un bus pour le Pérou



Le club Urrugne Côte Basque a marqué symboliquement la traditionnelle Fête des rois en présence de nombreuses associations partenaires du RADSI (Réseau Aquitain de la Solidarité Internationale) dont Pompiers Sans Frontières.

En cette circonstance, a été remise au capitaine Nikolas Regerat, responsable du secteur Grand sud-ouest de PoSF, une aide en faveur du développement durable dans les pays émergents (Sénégal, Madagascar, Maroc, Irak, Pérou...). Mais également, en guise de fève dans la galette, en conclusion d'une année de coopération, un bus a été remis à PoSF lors de cette soirée, puis le 26 janvier à Bordeaux, en présence du chef de cabinet de M. Juppé. Clubs partenaires de Gironde,

anciens gouverneurs ont accueilli le Dr Commandant Bernard Courtot, secrétaire national de PoSF assisté de N. Regerat.

Ce véhicule est destiné au Pérou. En collaboration avec les pompiers péruviens de la caserne France à Lima, PoSF a créé une école de protection civile, mis en place des outils de sensibilisation à la prévention et à la gestion des risques. En 2007, PoSF est également intervenu en urgence, lors du tremblement de terre de Pisco.

Comme lors du raz-de-marée à Benda Aceh, l'ONU vient de confier d'abord à PoSF une mission de sauvetage à partir du 13 janvier, à Port-au-Prince puis de gestion d'un camp à Leogane de 5000 personnes sinistrées.

La mobilisation préventive, en cas de catastrophe majeure, engagée depuis plusieurs années avec les clubs d'Urrugne Côte Basque, Blanquefort, Libourne, Bordeaux entre Deux Mers, Gradignan, St André de Cubzac, Blaye, s'est révélée tout à fait précieuse par la mise à disposition sans délais de 50 boîtes de survie à Haïti. ■

D.1660

Paris-Bercy maternité en Casamance

A l'occasion du jumelage entre le club Paris-Bercy et le club Los Angeles Wilshire, les deux clubs se sont unis dans une même action et ont obtenu une AIPM pour construire une maternité à Kongoli, au Sénégal en Casamance.

Les travaux sont en cours de réa-

lisation et la maternité va être bientôt inaugurée.

Lors de la soirée de jumelage, chaque invité devait porter un chapeau sur le thème de Paris. En fin de séance ils furent tous vendus aux enchères, au profit des futures œuvres des deux clubs, dont Kongoli. ■

D.1680

Deux-Brisach : cadeau rhénan à Madagascar

Le club des Deux-Brisach, club franco-allemand se réunissant alternativement côté français et côté allemand du Rhin, a vu partir en juillet 2008 Jack Lorget et son épouse Irène vers Madagascar, pour y diriger un foyer Familles sans frontières. Cette association helvétique s'est donné pour mission de "Redonner un cadre familial à un enfant qui en est dépourvu". En 2009, le centre d'accueil malgache d'Akany Sambatra a permis à 85 enfants de bénéficier de l'aide proposée par Familles sans Frontières et ce, sans compter le soutien apporté aux jeunes adultes, anciennement accueillis au centre et actuellement autonomes. Resté en contact étroit avec ses expatriés, le RC des Deux-Brisach a offert en décembre 2009 un chèque au foyer d'Akany Sambatra. Une petite partie de la somme a permis au Père Noël d'être particulièrement généreux pendant les fêtes. Le reste a permis d'entreprendre les coûteux examens d'un des grands garçons atteint depuis deux ans à la jambe droite, d'une maladie res-



Jack et Irène Lorget avec quelques-uns de leurs protégés.

tée mystérieuse malgré plusieurs examens sur place. L'Institut Pasteur de Tananarive a envoyé les prélèvements en France pour analyse, ce qui a permis de définir un diagnostic : tuberculose osseuse. Le garçon a pu commencer enfin un traitement. Un centre d'adoption fait partie de la structure. Grâce au don des Rotariens, cette activité, ralentie jusqu'à présent, pourra être compensée en 2010. Il a déjà été possible de soutenir financièrement plusieurs mères en détresse dans leurs examens prénatals, accouchements dans un milieu sécurisé (hôpital) et équipements du nourrisson, et de scolariser plusieurs enfants du voisinage. ■

D.1510

Music-hall à Bressuire

Le traditionnel rendez-vous musical de début d'année du club de Bressuire a été organisé à Mauléon le 29 janvier.

400 personnes ont écouté la prestation de la formation "La Clique sur Mer" dans un spectacle de music-hall alliant chant et mime. En fin de spectacle, le président Pascal Uhlrich a remis trois chèques aux associations locales que le club soutient depuis cinq ans:



- "En Avant la Vie" qui aide la recherche médicale pour les tumeurs cérébrales,

- "Goutte d'Eau Sahel" qui soutient les populations rurales du Burkina Faso,

- "Les Enfants de Madagascar" dont le but est la scolarisation des jeunes Malgaches.

Le produit de cette manifestation a permis au club de financer également deux Shelterbox. ■